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Stadt Aurich 
Bürgermeister Feddermann 

Stadt Aurich 

Bgm- Hippen Platz Vorz. Bgm. 

Aurich 
Eing.: 14. Feb. 202)(  

Abt.: 

Anfrage: Innerstädtische Flächen, die für die Entsiegelung vorgesehen sind. 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann, 

das Klimaschutzkonzept der Stadt Aurich, sieht vor, dass das Konzept „Schwammstadt" 
verfolgt wird. Dafür ist es notwendig großflächig zu entsiegeln. Deshalb frage ich an, welche 
Flächen in der Stadt in welcher Größenordnung und wo und wann entsiegelt werden soll. Da 
Starkregenszenarien sich häufen und Flächen für Baum Neupflanzungen immer weniger 
werden, sollte diese Maßnahme eine hohen Priorität genießen. 

Mit freundlichen Grüßen 
Heidurn Weber 
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